
Медиафорум 2024: культурный мост между Россией и Кыргызстаном

С 21 по 23 ноября в Бишкеке проходил «Российско-кыргызский медиафорум»,
объединивший в Кыргызско-российском славянском университете имени Бориса Ельцина
более 120 молодых специалистов из разных стран. От России в форуме приняли  студентов
из девяти вузов, в том числе из Санкт-Петербургского политехнического университета
Петра Великого. Представителями Высшей школы медиакоомуникаций и связей с
общественностью ГИ СПбПУ стали студенты 3 курса направления подготовки «Реклама
и связи с общественностью» и доцент ВШМиСО ГИ СПбПУ Дмитрий Попов, который принял
участие в экспертной сессии и выступил с лекцией на тему «Видеоконтент как инструмент
продвижения региона».

«Данная поездка — важный шаг на длинном пути по созданию связей и совместных проектов
между Россией и Кыргызстаном, и в частности, между вузами двух стран. Мне понравилась цель
форума, её реализация, а также пространство и время осуществления. Я думаю, мы уже достигли
важного результата с точки зрения раскрытия потенциала Политеха в сфере гуманитарного
сотрудничества и, конечно, показали уровень своих знаний и навыков. Подтвердилась
уверенность в необходимости подобных проектов и в том, что в условиях геополитических
вызовов аналогичные события служат основой для формирования зоны культурного престижа
российского образования и творчества», — поделился Дмитрий Попов.





За три дня участники форума успели послушать лекции и интервью, поучаствовать
в панельных обсуждениях и мастер-классах от ведущих медиаэкспертов, проверить свои
знания и навыки в квизе, создать медиапродукты, направленные на укрепление дружеских
отношений молодежи России и Кыргызстана, а также посетить обзорную экскурсию по
Бишкеку и Национальному историческому музею.

«Я очень рада, что приняла участие в форуме! Это был невероятно интересный и познавательный
опыт. Меня особенно порадовало то, что участников поделили на команды — так мы глубже
поняли темы и активнее обменивались опытом. Было очень интересно видеть, как все кыргызские
студенты делились своими мыслями и идеями, участвовали в дискуссиях и давали обратную связь.
Этот форум позволил узнать о медиаиндустрии России и Кыргызстана больше — подметить для
себя различия, сходства в подходах к генерации медиа-контента», — отметила студентка
ВШМиСО ГИ СПбПУ Анастасия Давыдова.



СПбПУ всегда выступал активным участником в деле развития академического
взаимодействия с университетами стран Содружества, среди которых в том числе
и Кыргызско-российский славянский университет имени Бориса Ельцина. Именно поэтому
главной идеей студенток Политеха на форуме стала тема формирования функционального
коммуникационного пространства в Евразийском экономическом союзе (ЕАЭС). 

«Российско-кыргызский медиафорум стал для меня важным событием в профессиональном плане
и оставил незабываемые впечатления, поскольку произошел обмен не только опытом в сфере
связей с общественностью, но и культурными особенностями, традициями и ценностями, —
отметила студентка 3 курса ВШМиСО ГИ СПбПУ Дарья Власевская. — Мне понравилось
взаимодействовать с начинающими специалистами, которые тоже мечтают, стремятся к лучшему,
учатся и творят. Спасибо вузу и Высшей школе медиакоммуникаций и связей с общественностью
за такие безграничные возможности и развитие нашего профессионализма».


